



DANKSAGUNG

Herzlichen Dank allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn, die

Alex Hartmann

auf seinem langen Lebensweg begleitet haben.

Wir danken besonders für den einfühlsamen Trauergottesdienst von Herrn Pfarrer Heinz Fäh.
Ein herzliches Dankeschön dem Pflegepersonal vom Pflegezentrum Bühl für die fürsorgliche Pflege sowie Herrn Dr. Michael Zwahlen für seine langjährige Betreuung.
Vielen Dank für den Blumenschmuck, die Spenden an einen späteren Grabschmuck sowie für alle Zuwendungen an wohltätige Institutionen.

Rapperswil, im August 2015

Myrtha Zisch
und Familien